



Liège-Paris-Liège

Liège-Paris-Liège nous embarque dans un voyage à grande vitesse, une course contre les autres et contre soi-même, une épreuve physique et mentale, en suivant au plus près les participants dans l'intensité de leur effort solitaire et de leurs rencontres

22 août 2024, 6h, Liège. Aux premières lueurs du jour, la cloche sonne le départ de l'épreuve pour les 80 cyclistes qui s'élancent en direction de Paris. Ils ont quatre jours pour boucler, en autonomie et sans assistance, un itinéraire de plus de 1000 kilomètres via des parcours imposés : le Rocher Bayard à Dinant, l'abbaye de Chimay, l'imposante cathédrale de Laon, les pavés de Montmartre, l'ancien circuit automobile de Reims, le château-fort de Bouillon, les forêts profondes de l'Eifel et, pour revenir à la Cité ardente, de mythiques ascensions ardennaises en hommage à la Doyenne.

Projection suivie d'une rencontre avec l'équipe organisatrice de Liège-Paris-Liège, ainsi que Fanny Marchal et Mathieu Vonderau, protagonistes.

Projection unique

Date: **26/06/25**

Heure: **18:30:00**

Lieu: **Sauvènière**

suivi d'une rencontre

En partenariat avec Pro Vélo, dans le cadre des Bike Talks

Tarifs habituels, places en vente en ligne et aux caisses de nos cinémas



les grignoux
cinéma & culture au cœur de la ville

